

2022年11月20日

## Now is all-FIFA World Cup Qatar 2022 **今夜開幕！**

### 【大田区サッカーファミリーの皆さんへ】

コロナ禍の制限のある中、日頃は「OFA」の事業運営等にご尽力ご協力を賜り感謝申し上げます。

このような時世に【World Cup】が今夜開幕しました。

今回は“初めてづくし”が多い大会です。まず開催国が中近東であり、酷暑を避けての11月から12月掛けての1ヶ月間の開催時期、イスラム国での女性審判の登場など思い切った進化の開催で大変注目するところでもあります。

ところで、我が国代表“SAMURAI BLUE”の連続7回出場には賛辞を送らなければなりません。FIFA加盟国209ヶ国の中で既に出場32ヶ国の中に厳しい予選ラウンド通過したことについても「JFA」の関係者の功績にも敬意を表したいと思います。

唯、“SAMURAI BLUE”のメンバー26名の内、国内Jリーグ組は6名でほとんどはヨーロッパで活躍している選手20名で、飛行場でのお見送りは淋しいかぎり、ヨーロッパ組は各国のリーグ戦の終了に合わせて三三伍々とカタールへ集合したので中々盛り上がった気持ちにならなかったのは私だけだったのでしょうか？ ”メディア“だけが、ニュースやモーニングショー、特集などで広報されてきたのでイヤが上にもワクワクしてきた次第です！

【大田区サッカーファミリーの皆さん】には、死の組といわれているE組で、ドイツ、ス

ペインというヨーロッパの強豪チームに勝ち抜けなければなりません。11/23(ドイツ)  
11/27(コスタリカ)12/2(スペイン)には、現地へ行かれて応援する方もおられるかと思  
いますが、TVやABEMA(64試合無料で観れる)で気持ちを一つにして“勝利の気”を送り  
ましょう!

【Soccer】という素晴らしい世界のスポーツは“SAMURAI BURUE”という代表が強くなく  
ては、その国のサッカーの繁栄はありません! 観る人々もベストを尽くそう!

開幕ギリギリのメッセージで申し訳ありませんが宜しくお願いします。

会長 大前卓也